
“ALTERNATIVA PER MOSCIANO” 
 

FOTOVOLTAICO… 
tutti vogliono regolamentare? 
Riguardo alle numerose pratiche riguardanti la installazione di impianti 
fotovoltaici al suolo, pervenute al Servizio Urbanistica del Comune di 
Mosciano Sant’Angelo, appare urgente procedere ad una apposita 
regolamentazione, per cui la nostra Consigliera Emilia Di Matteo ha chiesto 
di inserire all’Ordine del giorno del primo Consiglio Comunale 
l’approvazione di quanto segue: 
1. Istituire apposita regolamentazione per la disciplina della installazione 

di impianti fotovoltaici su terreni del territorio del Comune di Mosciano 
Sant’Angelo, la cui potenza di picco è superiore a 20 KWp. 

2. Dare mandato al competente Servizio di predisporre una bozza di 
regolamento da sottoporre, nel più breve tempo possibile, all’esame della 
competente Commissione Consiliare. 

3. Considerare sospeso l’iter procedurale delle relative pratiche in giacenza 
presso il Servizio Urbanistica, in attesa dell’approvazione del 
documento regolamentare da parte di questo Consiglio Comunale. 

 
PERO’, all’Ordine del Giorno del Consiglio Comunale del 30/12/2010 
non è stata inserita la detta MOZIONE -in spregio a quanto previsto 
nel “Regolamento per le adunanze ed il funzionamento del Consiglio 
Comunale”-, togliendo di fatto ai Consiglieri di minoranza -ma anche a 
quelli di maggioranza- la possibilità di esprimersi a riguardo e di dare 
mandato agli uffici competenti di predisporre SUBITO una bozza di 
regolamento da sottoporre all’approvazione del Consiglio. 

“ALTERNATIVA PER MOSCIANO” ha 
denunciato l’illegittimità di tale gesto ed ha 

chiesto l’intervento della Prefettura di Teramo 
 

Si invitano tutte le forze democratiche del paese ad esprimere 
il proprio dissenso sui metodi anti-democratici utilizzati da 
chi si trova attualmente al governo del nostro Comune, eletti 

nella Lista  “MOSCIANO  DEMOCRATICA” 



 
al   PD   -  SEL  -  PSI 
Sul n. 2 del giornalino LA PIAZZA (documento di informazione del PD), 
all’articolo di pag. 5 “Energie rinnovabili per il futuro di Mosciano” del geom. 
Giuliano Galiffi, si ricorda che le priorità emerse dal convegno sulle energie 
rinnovabili sono “sensibilizzare prioritariamente la realizzazione di piccoli 
impianti  a livello familiare per autoconsumo di energia prodotta, da installare 
sul maggior numero possibile di case… favorire la realizzazione di impianti 
medio grandi sul maggior numero possibile di opifici industriali, artigianali e 
agricoli…Evitando nel contempo la realizzazione di grandi impianti al suolo. A 
tale proposito il Circolo del PD con una lettera indirizzata al Comune ha chiesto 
all’Ente di dotarsi in futuro di un regolamento per la disciplina degli impianti al 
suolo, con la finalità di salvaguardare il territorio agricolo nella sua specificità 
collinare e le relative vedute paesaggistiche.”   
 
Ma allora…il PD vuole regolamentare o non vuole regolamentare? Il 
Sindaco Di Marcello è o non è un rappresentante del PD? Cosa vuol dire 
“dotarsi in futuro di un regolamento”? Cosa si deve aspettare? L’Assessore 
all’ambiente Palandrani di Sinistra Ecologia e Libertà cosa ne pensa? 
Se vogliamo salvaguardare il territorio agricolo, le colline e il paesaggio si 
deve sospendere l’iter delle pratiche già pervenute in Comune e procedere 
urgentemente all’approvazione di un apposito regolamento. 
 
La nostra MOZIONE non inserita all’o.d.g. chiedeva proprio 
questo, perché nel rispetto del nostro mandato elettorale e per 
tutti i cittadini di Mosciano “ALTERNATIVA PER MOSCIANO” 

       vuole  osservare,  ascoltare e parlare 

 


